
ФедеральЕое государственное автономное образовательное учреж(дение
высшего образования (крымский федеральный университет

имени В.И. ВернадскOго)

Протокол ЛЬ 9

Заседания Ученого совета
от 23 мая2024 года

Всего членов совета - 44

Принимали участие в голос овании - З2

Председатель Ученого совета - Куръянов В.О,

Секретаръ Ученого совета - Митрохина Л.М.

1. О присвоении г{еных званий.
, lокладывает:

2. О награждении мед€}лью кЗа верность

Университету>,
докладывает:

3. О прелставлении к награждению Почетной

грамотой Министерства науки и высшего

образования Российской Федерации.

докладывает:

4, О рекомендации к избранию и включении

претендентов на замещоние должности заведующего

кафелрой Института кАкадемия строительства и

зрхитектуры) В бюллетени для тайного голосования,

Iоrсладывает:

5. О рекомендации к изданию улебно-методических
посоЬий, о присвоении грифа ФГАОУ ВО (КФУ
им. В.И, Вернадского>.
докладывает:

6. об утверждении председателей государственных

экзаменационньIх комиссий в связи с получением

организацией свидетельства о государственной
аккредитации.
Докладывает:

7. О внесении изменений в структуру
ФГАОУ ВО кКФУ иrчr. В.И. Вернадского>,

Докладывает:

Митрохина Леся Михайловна - ученый
секретарь

Митрохина Леся Михайловна - ученый
секретарь

Юрченко Сергей Васильевич - первый

проректор - проректор по междунаролной

деятельности и информаuионной политике

Митрохина Леся Михайловна - ученый
секретарь

Митрохина Леся Михайловна - ученый
секретарь

Курьянов Владимир Олегович - и.о. ректора

Itурьяrнов Владимир Олегович - и.о, ректора



8. Отчёт о воспитательной работе в Физико-
техническом институте.

докладывает:

9. О функчионировании Селекционно-
семеноводческого центра плодовых культур в 202з
гоДУ.

Докладывает:

10. О программе поддержки наr{ных проектов

коллективов из молодых учёных Университота.

докладывает:

1 1. О выдвижении кандидатов на соискание Премии
имени И.Е. Забелина Российской академии наук.

докладывает:

12. О реорганизации кафедр в Институте
биохимических технологий, экологии и фармачии.

-Цgдщывает:

1 3. О переименовании кафелры градостроительства
Института <Академия строительства и архитектуры),

Докладывает:

14. об исключении студента из списка обучающихся
ФГАОУ ВО (КФУ им. В.И. Вернадского>,

рекомендуемых к назначению стипендии Совета
министров Республики Крым студентам
образовательныХ организаций высшего образования

на I-й семестр 202З-2024 учебного года.

докладывает:

Нульга Александр АлександровиtI - директOр

Физико -технического института

Ермолин Щмитрий Владимирович - директор

Селеttционно-семеноводческого центра

плодовых культур

Любомирский Николай Владимирович -

проректор по научной деятельности

Любомирский Николай Владимирович - ;

проректор по научной деятельности

Гусев Алекоей Николаевич - директор 
i

Института биохимических технологий,

экологии и фармачии

Меннанов Эльмар Меджитович - директор

Института <Академия строительства и

архитектуры).

Любомирский Николай Владимирович -

проректор по нау{ной деятельности



ПЕРВЫЙ ВОПРОС.
слушАЛИ: информацию ученого секретаря Митрохиной л,м, о присвоении

уIеных званий.

митрохина Л.м.: Сегодня мы продолжаем работу по присвоению ученых

званий. Все соискатепи присутствуют в заJIе, мы можем задатъ им вопросы об их

трудовой деятелъности. После представления соискателей на присвоение

ученого звания прошу членов Ученого совета проголосовать. По истечении t4

дней после заседания перечень документов, опредепенный Министерством

науки и высшего образования- будет направлен на рассмотрение в департамент

аттестации науqных и науrно-педагогических работников, Все документы

согласованы с учеными советами структурных подразделений и фипиалов,

спасибо за внимание. Список соискателей ученых званий шрипагается,
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второЙ вопрос.
слушдли: информацию ученого секретаря Митрохиной л.м. о награждении

медапъю <<За верность Университету).

ПОСТАНОВИЛИ:
Наградить медалью <<За верность Университету)> за высокие доСтИЖеНИя

в области образования, науки, обучения и воспитания обучающихся, значимый

личный вкпад в рЕIзвитие Университета и верность своему депу:
_ ПРОКОПЧУК Галину Климентьевну, заведующего отделом медицинскоЙ

JIитературы Научной библиотеки (структурное подразделение) федерального

государственного автономного образовательною )цреждения высшею

образования <<Крымский федеральный университет имени

В.И. Вернадского>.

Результаты голосования - единогласно.

ТРЕТИЙ ВОПРОС.
сJIушДЛИ: информациЮ первогО проректора - проректора по международной

деятельности и информационной попитике Юрченко С.в. о представлении к

награждению Почетной грамотой Министерства науки и высшего образования

Российской Федерации.

ПОСТАНОВИЛИ:
рекомендовать к награждению Почетной грамотой Министерства науки

и высшего образования Российской Федерации:
_ митрохину Лесю Михайловну, ученого секретаря федерального

государственного автономного образовательного учреждения высшего

Результаты голосования - единогласно.

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС.
слушДЛИ: информацию уIеного секретаря Митрохиной л.м. о рекомендации
к избранию И вкJIючении претендентов на замещение должности заведующего

кафедрой Института <<Академия строительства и архитектуръD) в бюллетени дJUI

тайного голосования.

Митрохина Л.М.: |7 мая 2024 состоялось заседание €lттестационно- кадровой

относящихся к профессорско-комиссии педагогических работников,
преподаВательскомУ составУ ФгдоУ вО (кФУ им. в.и. Вернадского>>, на

котором расоматриваJIся вопрос о вынесении решения о допуске претендента

Федюшко Ю.м. к rIастию в выборах на замещение должностей деканов и



заведуюЩих кафеДрамИ ИнституТа <<Академия строителъства и архитектуры))

(объявление от 01.03.2024).

Щокументы, преДоставленные претендентоМ Федюшко Ю.М. для rIастия в

выборах по объявпению от 01 .03.2о24, соответствуют требованиям, указанным в

положении о выборшс деканов факультетов (директоров инстиryтов) и

заведующих кафедрами ФгдоУ вО (кФУ им, В,И, Вернадского>,

утвержденнок) прикЕlзом ректора Университета от |2.0з.2021 года Ns157 (с

изменениями).

постдновили: рекомендовать к избранию и вкпючить претендентов на

замещение должности заведующего кафедрой Инстиryта <<Дкадемия

строительства и архитектуры) в бюплетени для тайного голосования,

Результаты голосования - единогласно,

курьянов В.о.: Нам необходимо избрать счетную комиссию в составе 3-х

человек. Предлагается спедующий состав счетной комиссии: Тимохин А.М.,

Курамова В.В.о Волъфман Ю.М. Кто за это цредложение? Спасибо. Единогласно,

Курьянов В.О.: прошу счетную комиссию приступить к работе.

Перерыв для тайного голосования,

Список избираемых на должность заведующего кафедрой

ФГАОУ ВО (КФУ им, В,И, Вернадского))

(Заседание Ученого совета от 23 мая2024 г, ЛЪ9)

пятыЙ вопрос.
слушдли: информацию ученого секретаря Митрохиной л,м, о рекомендации

к изданию учебно-методических пособий, о присвоении грифа ФГдоу во

кКФУ им. В.И. Вернадского). :

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Рекомендовать к изданию:

Ученая степень,
звание

.Щолrкность на которую
претендует

инсmumуm < дкаd елtuя сmроumельсmва u архumекmурьl ))

доктор технических
наук, профессор

заводующий кафелрой инженорные

системы в строительство

.Щоля

ставки



1.1. Учебно-методическое пособие <<Регламентные документы в сфере

информационной безопасности> для обучающихся бакалаврижа в качестве

дисциплины по выбору. Авторы Бойченко о.в., Норец н,к,

2. Присвоить гриф федерального государственною автономноr0

образовательногО учреждения выСшегО образования <Крымский федеральный

университет имени В.И. Вернадского>>:

2.1. Учебно-метоДическомУ пособию <<Регламентные документы в сфере

информационной безопасностц1> для обуlающихся бакалавриата в качестве

дисциплины по выбору. Авторы Бойченко о.В,, Норец н,к,
з, Контроль за исполнением данного постановления возложить на

проректора по уlебной и методиlIеской деятельности Кармазину Н,В,

Результаты голосования - единогласно.

ШЕСТОЙ ВОПРОС.
слушдли: информацию и.о. ректора Курьянова в,о, об утверждении

председателей гэк в связи с полrIением организацией свидетельства о

государственной аккредитации.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Внести изменения в

экзаменационных комиссий

2024 rодz

основной состав председателей государственных

в ФГАОУ ВО кКФУ им. В.И. Вернадского) на

Причина
изменений

твержденный
председатель

гэк

Уровень
образования

наименование
структурного

подразделения
(филиала)

Воронин
Евгений
олегович
09.01.0з
Оператор
информацион-
ных систем и

ресурсов

Утверждение
предсодателей
государствонньж
экзаменационньж
комиссий в связи
с полr{ением
организацией
свидетельства о
государственной
аккредитации по

ранее не
имоющим
государственной
аккредитации
образовательным

Среднее
профессионал
ьное
образование

Юго-Восточнм
академия
(филиал)
ФгАоу во
кФУ им. В.И
Вернадского



2. Контроль за исполнением данного постановпения возложить на

проректора по учебной и методической деятельности Кармазину Н,в,

Результаты голосования - единогласно.

СЕДЬМОЙ ВОПРОС.
сJtушдЛИ: информацию и.о. ректора Курьянова в.о. о внесении изменений в

сТрУкТУрУ ФГАоУ Во (кФУ им. В.И. Вернадского). 
-

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Вывести из состава Ордена Трудовою Красного Знамени Медицинского

института им. С.И, Георгиевского кафедру спорта и физическогО воспитания.

2. ВключитЬ кафедрУ спорта и физического воспитаниrI в структуру

ФГАОУ ВО кКФУ им. В.И. Вернадского).
А з. Контроль за исполнением данного постановления возпожить на

проректора по уlебной и методической деятепъности Кармазину Н.В.

Результаты голосования - единогласно.

восьмоЙ вопрос.
СЛУШдЛИ: информацию директора Физико-технического института

Нульги А.А. о воспитательной работе в Физико-техническом институте.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Информацию принять к сведению,

2. Признать воспитатепьную рабоry в Физико-техническоМ институте

л ФгдоУ Во кКФУ им. В.И. Вернадскою) удовпетворительной,

3. Контроль за исполнением данного постановления возпожить на

проректора по молодежной политике Елькина С,В,

Результаты голосования - единогласно,

ДЕВЯТЫЙ ВОПРОС.
слушдли: информацию директора Селекционно-семеноводческого центра

плодовых кулътур Ермолина Д.В. о функционировании Селекционно_

семеноводческого центра плодовых культур в2O2З году,

Курьянов В.о.: коллеги, пожалуйста, вопросы,

любомирский Н.в.: ,щмитрий Владимирович, у Вас сконцентрировано болъшое

копичество на}чного оборулования, есть очень хорошие лаборатории со

значитепъным потенциалом. Хотелось бы успышать, как Вы оцениваете этот



потенциЕlJI, есть ли в планах подавать заявки на гранты и какой объем работ

Ваша паборатория может осилить,

ЕрмолиН Д.В.: спасибо большое за вопрос. Мы планируем пOдаватъ за,Iвку на

грант рнФ до 14 июня. Что касается коммерциапизации и работы с фермерамио

толъко у нас на территории Ресrryбпики Крым фермер дпя контроля

технологиIIеского процесса винодепия тратит где-то от 10ти до 150 тысяч

рубпей. Это порядпЬ ,.д.-то 60-70 тысяч. Мы стараемся взаимодействоватъ с

группами фермеров и за счет этого создается наша конкурентоспособностъ, ,

например, no .рu"нению с лабораторией, которая у нас находится на Привозе,

I_{eHa по u"rсокоuффективной жидкостной хроматоцрафии определение и

определение кпассическими методами. Мы явно выицрываем, т,к, можем

анаJIизировать до 50 образцов одновременно,

КУрьяновВ.О.:ещёвопросы,коллеги'пожалУйстаоСергейВасилЬеВиЧ.
ЮрченКо С.В.: ,ЩмитриЙ ВладимИрович, болъшое спасибо за доклад. Скажитео

пожалуйста, какую перспективу Вы видите на протяжении нескопъких лет, когда

мы только тратим, а резулътат соответственно в тумане, И второй вопрос, Ваша

оценка того строения, которое возведено на yIacTKe в Форосе, Насколъко оно

функционаJIьно дJIя ваших цепей, Спасибо!

Ермолин Д.В.: по первому вопросу. Если мы обратим внимание на те проблемы,

которые я озвуIил, в части софинансирования, то часть софинансирования - это

быпи резулътаты Дгротехнологической академии, в том чиспе То, что

задействовано на площадке унтк, т.е. эти расходы быпи бы и так, но мы их

покЕIзапи при составлении отчетной документации, Собственные затраты

селекционного центра значитепьно превышают реапьные затраты, Унтк на

растениеводство были затрачены опредепенные суммы, и мы их показЕlпи в

отчетныХ докуменТах. МЫ испопъзУем плоЩадки унтК дJUI проведения наrIных

исследований. На этих пдощадках проводятся агротехнопогические

мероприятия. Они требуют закупки удобренийо средств защиты растений, В

отчетах тяжело разделитъ работу центра и работу Агротехнологической

академии.

по второму вопросу. Сложность по функчионированию здания закпючается в

том, что к нему не подведено электричество, Подтекала крыша, Заменипи

прогнивший пол, но окна пока требуют ремонта,

Курьянов
пожалуйста.

В.О.: спасибо,,Щмитрий Владимирович, Алексей Николаевич,

Гусев А.Н.: а наскоJIько интегрирована работа Щентра с нашей основной

деятельностъю - образовательной,

Ермолин Д.В.: в лабораториях микрокJIонаJIъного размножения и

мы проводим обуrение в частности магистерских групп, в
фитохимии
разработке



биореакторной технологии участвуют студенты выпускных курсоВ, котОРЫХ МЫ

пJIанируем принять в аспирантуру. они решают серьезную федеральную

проблему по размножению маслин. Никитский сад функционирует 200 лет -
вопрос не решен. По-моему - это очень хороший образоватепъный опыт.

Гусев д.Н.: я это к тому, что У нас же естъ не толъко Агротехнологическая

академиrI, которая опытные задачи решает. Мне кажется перспективньiм

включение и других подразделений. Очень близкие методы.

ЕрмолиН Д.В.: готовЫ работать и с Вами, и со студентами.

КурьянОв В.о.: спасибо, АпексеЙ Николаевич, коллеги, ещё вопросы. ,Щмитрий

владимирович, вопрос, который висит в воздухе, почему именно

субтропические кулътуры?
Ермолин Д.В.: данное направление было выбрано из-за имеющегося потенци€UIа

предоставлениrI грантов. Фактически весь генофонд Никитского ботанического

сада в 2002-2008 гг. переехап из Партенита к нам на площадки. Мы представили

- Министерство нас поддержаJIо в этом плане.

курьянов В.о.: если я правильно понимаю, то Вы исходили не из потребностей

экономики Республики, а исходили из наJIичия условий для полrIения гранта.

громадная теплица, около 1 га, используется хорошо если пол гектара. Я просил

бы подумать и внести конкретные предложения вместе с колледжем, который

расположеН рядом, чтО можно делать в этой теплице, чтобы Университет

полуIIаJI доход' чтобы вложенные средства посТепенно начинЕ}JIи окупаться. К

вопросу, который Алексей ЕIиколаевич подняп. Этот вопрос касается многих

сфер нашей деятельности. В Институте, который возглавляет Гусев А.Н., тоже

есть хроматографическое оборулование, там тоже есть компетенции в области

фитохимии, там есть ряд компетенций в области биотехнологий и ботаники. Я

л прошу Вас вместе обсудить, как всё это объединить для достижения

максимЕtльного науIного и коммерческого резулътата. Также я хотеЛ бЫ

услышать предложения по использованию объекта, который находится в

Форосе. То, что это здание не функцион€lJIьно я сам понимаю, но давайте думать,

что с Еим можно думать. Присаживайтесь, ,Щмитрий Владимирович, спасибо.

предпагаю проект постановления принять за основу, доработаем его с учетом

того, что скЕlзЕlJIи члены Ученого совета. Кто за такое пРеДЛОЖеНИе? СПаСИбОо

единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.

2. Продолжитъ работу по интеграции кселекционно-семеноводческого

центра плодовых культУр>> в Институт <<Агротехнологическ€ш академия>).



3. Включитъ в положение о Селекционно-семеноводческом центре

плодовых культур пункт 1.12 <Селекционный центр, в пределаХ ПОЛНОМОЧИЙ, В

соответствии с пунктами и задачами, установпенными настоящим Положением,

осуществляет свою деятельность во взаимодействии с Институтом

"Дгротехнологическ€ш академия", Ордена Трудового Красного Знамени

агропромышленным колледжем им. э.д. Верновского, а также с другими

структурными подразделениями и филиалами, если это необходимо для решения

задач и выпопнение функций, возпоженных на Селекционный центр).

4. Доходы <<селекционно-семеноводческого центра плодовых культур) при

аналитиЧескоМ уrёте считать доходами Института <<Агротехнологическ€lll

академиrD).

5. По завершении реЕ}пизации гранта инициировать внесение изменениrI в

устав Университета с цепъю последующего включения Селекционно-

семеновОдческогО центра пподовых культур в структуру Института

<<АгротехнологическЕuI академия).

6. Организовать Совместно с Ордена Трудового Красного Знамени

агропромышпенным копледжем им. э.А. Верновского деятельность по

эффективной загрузке теплицы для выращив ания маспйн (п Маленькое).

7. После обеспечения бесперебойного электроснабжения и восстановления

технического состояния вовлечъ в учебный, наl"rный и произВодственныЙ

процесс модульное строение на нау{но-производственной площадке пгт Форос.

8. обеспечить практическую подготовку студентов в лабораториях

микрокJIОнЕlльногО размножения растений и хроматографической паборатории

селекционно-семеноводческого центра плодовых культур.

9. Контроль за исполнением возложить на проректора по инновационному и

регионЕlпьному развитию,IIдтла В.Н.

Результаты голосования - единогласно.

ДЕСЯТЫЙ ВОПРОС.
СЛУШАЛИ: информацию проректора по Наl"rной деятелъности

Любомирского н.в. о программе поддержки наrIных проектов коллективов из

молодых 1^lёньтх кФУ им. В.И. Вернадского.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Одобрить концепцию конкурса научных проектов коллективов из

молодьтх 1"rёных кФУ им. В.И. Вернадского.

конкурсе научных проектов

им. В.И. Вернадскою.

2.В срок до 30 июня разработать и утвердить прикЕ}зом Положение О

колJIективов молодых улёных КФУ



3. Провести конщурс наrIных проектов коллективов из моподых учёных с

01 октября 2024года. Реализацию научных проектов, отобранных в результате

конкурса, начать с 01 января2025 года.

4. Предусмотреть в бюджете Университета на 2025 год денежные средства

для реаJIизациИ конкурса наг{ныХ проектоВ коллективов из моподьIх уrёных
КФУ им. В.И. Вернадского.

5. Контроль за исполнением постановJIения возложить на проректора по

науrной деятелъности JIюбомирского Н.В.

Результаты голосования - единогласно.

,рдлннАдцАтыЙ вопрос.
'слушдли, информацию проректора по науlной деятельности

Любомирского н.в. о выдвижении Николаенко г.м., Смекаловой т,н, и

терехина э.д. В кандидаты на соискание Премии имени и.Е. Забелина

российской академии наук за двухтомный крупноформатный <<дтлас ближней

хоры Херсонеса Таврического>).

ПОСТАНОВИЛИ:
ФгдоУ ВО <Крымский федеральный университет им. В.И. Вернадского)

выдвигает ст.н.с., к.и.н. Николаенко Г.М., зав. отдепом, д,и,н, Смекалову Т,Н, и

ст.н.с., к.геогр.н. Терехина э.д. в кандидаты на соискание Премии имени

И.Е. Забелина Российской академии наук с формулировкой (за выдающиеся

заслуги в области междисциплинарного изуIения экономической и социЕlJIьной

истории Херсонеса Таврического одного из древнейших государств на

территориИ России И фундаментальный вкJIад в мировую античную

археологию)>.

Результаты голосования - единогласно.

ДВЕНАДЦАТЫЙ ВОПРОС.
СЛУШдЛИ: информацию директора Института биохимических технологий,

экологии и фармации ФГдоу во (кФУ им. В.И. Вернадского)) Гусева д,Н, о

реорганизации кафедр в Институте биохимических технологийо экопогии и

фармации.

ПОСТАНОВИЛИ:
t. Реорганизовать кафедру общей химии путем преобразования в две

кафедры: кафедру органической химии и кафедру общей химии,



2, Переименовать кафедру молекулярной генетики й биотеХнологиЙ В

кафедру общей биологии и генетики.

3. ПереименоватЬ кафелРУ экопогии ц зоологии В кафедру зооJIогии и

аквакулътуры.

4. Создать кафедру химическоЙ технопогии и водопользования,

5. Ввести IfeHTp колпективного пользоваIIия научным оборулованием

<ЭкспериментЕ}JIьная физиология и биофизика) в состав кафедры физиопогии

человека и животных и биофизики.

6. Контроль за исполнением настоящего постановления возложитъ на

проректора по уlебной и методической деятельности Кармазину Н, В,

Результаты голосования - единогласно.

ТРИНАДЦАТЫЙ ВОПРОС.
СЛУШдЛИ: информацию директора Института <<Академия строительства и

архитектурьu> Меннанова Э.м. о переименовании кафедры градостроителъства

Института <<Академия строитепьства и архитектуръD),

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Переименовать кафедру градостроительства Института <<Академия

строительства и архитектуръD) в кафедру градостроительства и архитектуры,

2. Контроль за испопнением данного постановления возложить на

проректора по уlебной и методической деятельности Кармазину Н,В,

Результаты голосOвания - единогласно.

ЧЕТЫРНАДЦАТЫЙ ВОПРОС.
СЛУШАЛИ: информацию проректора по научной деятепъности

Любомирского н.в. об исключении студента из списка обl^rающихся ФгАоу
вО (кФУ им. В.И. ВернадсКого), рекомендуемых к назначению стипендии

Совета министрОв РеспубликИ Крым студентам образовательных организаций

высшего образования наI-й семестр 2023,2024 учебного года.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. На основаниИ информации оТ Физико-технического института, в связи

с предоставлением академического отгIуска студенту с 03.05.2024 года (приказ о

предоставлении отпуска (по личному составу Обlлlающихся кФу
им. В.и. Вернадского магистратура очной формы обуrения с обуrением за счет

бюджетных ассигнований граждан Российской Федерации) Nл 0|,0l1l521t7 от

03.05.2024), искпючить из списка обуlающихся ФгАоу во (кФу

им. В.И. Вернадского), рекоменДуемых к н€вначениЮ стипендии Совета



министров Республики Крым студентам образоватепъных организаций высшего

образован ия наI-й семестр 2О23,2024 учебЕого года, спедующего студента:

- Михерского Михаида Ростиславовича - обучающегося 1 курса магистратуры,

кафедры компьютерной инженерии и модепирования, направпения подготовки

09. 04. 0 1 кИнформатика и вычислительная техникa)).
,)
L.

выписку
им. В.и.
Республики Крым.

з. Контроль за выполнением постановления возпожить на проректора по

науlной деятельности Jhобомирского Н,В,

Результаты голосования - единогласно,

КурьянОв В.о.: приглашаем счётную комиссию дJUI оглашения результатов

гопосованиrI.

выстУПИЛИ: Вопъфман Юрий Михайлович" который предложил избратъ

секретарем счетной комиссии Курамову Викторию Виталъевну.

постДновиЛи: обязанности распределить следующим образом :

Председатель счетной комиссии
Секретарь счетной комиссии
члены счетной комиссии

СЛУшАЛи: Тимохина А.М, о

протоколов счётной комиссии.

Результаты голосования на присвоение

специальности:
Сизова Ольга Апександровна: роздано

недействительных - нет.

Результаты голосования по выборам на замещение должцости заведующего

направить представление о прекращении выппаты стиIIендии и

из Постановления заседания Ученого совета ФгдоУ во кКФУ

вернадского) в Министерство образованияо науки и молодежи

Тимохин Александр Михайпович
Курамова Виктория Витальевна

результатах голосования и утверждении

Название должности

<<Академия строительства И 1Щ
заводующий кафедрой

инженорные системы в
Федюшко Юрий
михайлович

,Щоля
ставки



курьянов В.о.: Спасибо, кто за То, чтобы утвердить протоколы счетной

комиссии, прошу голосовать. спасибо, единогпасно.

слушдли: проректора по экономике и финансам Кунского д.о. о

финансовом положении Университета.

кунский д.о. проинформировап чпенов Ученого совета о фактических объемах

доходов и расходов за период январь-апрель 2024 года, а также о

предполагаемом дефиците средств на конец финансового года. Также была

отмечена сложнаrI ситуация по имеющейся задолженности по оппате за обуlение

(в частности иностранных студентов) и необходимостью привпечениrI заемных

средств кредитной организации для обеспечения выплаты заработной платы

(аванс) в размере 11,4 млн. руб. и оппаты обязателъных нЕ[поговых платежей на

А сумму порядка 30,0 млн, руб.

Повестка дня исчерпана.

ф*,r2
Председателъ Ученого совета

Секретарь Ученого совета

В.О. Курьянов

Л.М. Митрохина


